



En Pereira los niños con síndrome de Down no están solos

Un grupo lucha por defender sus derechos y demostrar que ellos no son ni diferentes, ni especiales.

Este lunes se celebra el Día Mundial del síndrome de Down. En Pereira, para 50 papás y mamás este día será la oportunidad para reunirse nuevamente y refrendar que están unidos por un objetivo: el bienestar de sus hijos y la defensa de sus derechos.

Ese medio centenar de parejas y sus 25 hijos conforman el grupo Por un mundo sin diferencias, que se constituyó hace tan solo seis meses en la capital de Risaralda.

“El grupo nació con el objetivo de darnos apoyo mutuamente. Cuando una pareja se entera de que su hijo nacerá con esa condición (el síndrome de Down), lo ven como malas noticias, con tristeza, pero no hay razones para estar tristes sino todo lo contrario”, afirmó Gisella Cámara, madre de Adriana Camila, una niña de cuatro años con el síndrome y una de las creadoras e impulsoras del grupo.

Para Gisella, los niños Down llegan a la vida de una pareja por alguna razón y por ellos hay que luchar como se hace por cualquier otro hijo.

Cuando el grupo se puede reunir, como este lunes en el centro comercial La 14, a las 2 p.m., el propósito es contar como les ha ido a los niños, que dificultades tienen y lo más importante, como pueden ayudar, entre todos, a buscar soluciones.

“La idea de formar el grupo nació por la falta de apoyo por parte de las entidades gubernamentales, de las autoridades de salud y de educación. Los padres de niños y personas con síndrome de Down nos sentimos solos y desorientados”, comentó Gisella.

Y aunque parezca increíble que eso pase, ella denuncia que “en muchas ocasiones profesionales de salud que atienden a embarazadas (de niños con el síndrome) les preguntan qué quieren hacer (si los quieren tener), ya que los consideran candidatos para abortos”.

‘No están solos’



Sala de Prensa

El grupo también busca que más personas conozcan de su existencia para que parejas que van a ser padres de un niño con el síndrome sepan que no están solos. Eso lo consiguen a través del voz a voz y las redes sociales. El grupo está en Facebook, Twitter, Instagram y tienen un grupo de whatsapp. En Twitter se pueden encontrar con la etiqueta #porunmundosindiferencias. “Nos han dicho que en Pereira puede haber 500 niños con el síndrome”, contó Gisella.

Otro de los propósitos del grupo es conseguir asesorías gratuitas de profesionales del sector salud que puedan aportar al bienestar de los niños, como terapeutas, psicólogos, nutricionistas. Sin embargo, esta tarea no es fácil porque deben contar con que estos tengan buen corazón y no cobren por las charlas.

Claudia Patricia Rodas, otra de las gestoras del grupo, explicó que aunque han pensado en constituirse como una fundación o asociación, aún no cuentan con los recursos económicos para hacerlo. Otra alternativa es ser el capítulo en Pereira de Asdown, la Asociación Colombiana de Síndrome de Down, “pero apenas estamos empezando”.

PEREIRA

Diario El Tiempo, 21 de Marzo de 2016. Página 6.